

Tagespflegestelle für Kinder Büttgenbach  
Steinstrasse 5  
50676 Köln

## Referenzschreiben für die Tagespflegestelle Büttgenbach

18.07.2018

Unser Sohn Hannes wurde seit dem 01.08.2017 in der Kindertagespflegestelle Büttgenbach betreut.

Nach einer frühzeitigen, liebevollen und großartigen Eingewöhnung, freute Hannes sich täglich auf seine Betreuung bei Simone Büttgenbach. Für uns war es ein sehr beruhigendes Gefühl zu wissen, dass er dort Bestens aufgehoben ist, so dass wir mit einem guten Gefühl Beruf und Kinderbetreuung miteinander verbinden konnten.

Die Kinderbetreuung im Mehrgenerationenhaus der Familie Büttgenbach bietet viele Vorteile und eine familiäre Atmosphäre für die Kinder der Tagespflegestelle. Es ist immer einer/eine da Opa, Oma, Tante, Onkel, Leihoma und Leihopas, Leihtanten und Leihonkel und der Dackel Quintus. Der tolle Zusammenhalt in der Tagespflegestelle ist täglich spürbar. Auch das jährliche Familienfest für alle, war ein sehr schönes Erlebnis und zeigte nochmals den familiären Zusammenhalt.

Hannes hat bei Simone viele wundervolle Werte gelernt, aufeinander zu achten, sich gegenseitig zu akzeptieren, sich zu entschuldigen, zu respektieren und wertzuschätzen, dass strahlt Simone aus und dies lebt Sie auch den Kindern vor.

Die Kinder lernen von Simone auf den Kräuterspaziergängen, dass von der Wiese Pflanzen wachsen, welche sie essen können. Dies gehört zu den zahlreichen Projekten, welche Simone mit den Kindern zusammen erlebt. Zu einem Projekt z.B. gehörte der Wald und nun ist in der Kindertagespflegestelle ein Terrarium mit Schnecken und die Kinder können diese jeden Tag beobachten. Zu den Tieren gehören auch die Kaninchen, welche draußen in der Außenanlage wohnen und von Hannes sehr geliebt wurden. Die angestellte Haushaltshilfe pflanzt in der Außenanlage, Tomaten, Paprika, Erdbeeren, Kürbis, Salate, Mangold, Äpfel, Pflaumen, Minze, Pfefferminze usw. an.

Sicherheit wird in der Kindertagespflegestelle ganz groß geschrieben! Es gibt immer einen Plan B. Die Kinder lernen im Notfall Hilfe zu organisieren.

Auf den Ausflügen ist die Ersthelfertasche, ein mobiles Töpfen im Kinderwagen und eine Toilette im Vito, dem „Kleinbus“ der Kindertagespflege enthalten. Es gibt sogar einen großen erste Hilfe Koffer mit Defibrillator. Ein Kühlschrank ist ebenfalls im Vito, damit die Getränke und das Essen auf Ausflügen immer gut aufgehoben sind. Auch ein kleines Zelt, beim Picknick auf der Wiese, sowie viele andere Sachen, gehören zum Inventar der Tagespflegestelle. Hat man mal etwas vergessen, dann hat Simone stets eine Lösung parat. Simone achtet stets darauf, dass die Räumlichkeiten immer sauber und gepflegt sind. Straßenschuhe haben dort keinen Zutritt. Die Kinder werden immer umgezogen, so dass sie stets mit sauberer Kleidung und frischer Windel zum Abholen bereit für den Nachmittag sind.

Der Fahrdienst bei Ausflügen (Bring- und Abholservice), die Teilnahme am Karnevalsdienstags Südstadtzug, das Waschen unserer verschmutzten Textilien (damit man keine „Stinkebährentextilien“ tragen muss), aber auch die Bereitstellung von Pflegemitteln ist toll.

Im Gegensatz zum Kindergarten macht Frau Büttgenbach alles alleine z.B. die Räumlichkeiten putzen, das Geschirr reinigen, alles was dazu gehört waschen, trocknen, bügeln, dass Spielzeug und die Lernmaterialien sauber machen. Sie kümmert sich auch um

die Instandsetzung der Räumlichkeiten, des Auto's und der vielen Fortbewegungsmittel für und mit den Kindern.

Für die Einkäufe und die Unterstützung der Zubereitung der Lebensmittel für morgens, mittags und nachmittags inkl. Getränke hat Simone eine angestellte Haushaltshilfe. Die qualitativ hochwertige und vielseitige Verpflegung der Tageskinder erfordert einen hohen Zeitaufwand der deutlich über das normale Maß der Tagespflege hinaus geht. Planung, Einkauf und Vorkochen der Mahlzeiten erfolgt zusätzlich und wird von Frau Büttgenbach's angestellter Haushaltshilfe unterstützt.

Das selbstgekochte und vielseitige Mittagessen, das phantastische Frühstück und die gesunden Snacks zwischen den Mahlzeiten wurden von Hannes stets gerne gegessen. Für die ausgewogene Verpflegung möchten wir Simone und ihrer Haushaltshilfe ein besonderes Lob und großen Dank aussprechen.

Diese Tätigkeiten, die Buchhaltung und die Vorbereitung und Durchführung der Bildungsdokumentation/Elterngespräche, finden nach der Betreuungszeit statt und fallen nicht in die 41. Stunden Betreuungszeit zwischen 08 und 16.15Uhr, welche von der Stadt Köln gezahlt wird.

Simone nimmt auch regelmäßig an Fort- und Weiterbildungen teil, von denen die Kinder ebenfalls nur profitieren. Einmal im Monat hält Simone Samstags einen Informationstag rund um ihre Kindertagespflege für interessierte Familien. Wir als Eltern werden kontinuierlich über „Gruppen“ zum Thema „Tagespflegestelle für Kinder Büttgenbach“ informiert.

Ihr privates und politisches Engagement für die Familien in Köln und die Kindertagespflege ist herausragend. Sie gibt Praxishilfen, berät, spricht Empfehlungen aus und lässt uns die gängigen Kölner Kinderzeitschriften zukommen. Sowohl für die Tipps, als auch für die Entwicklungsgespräche nimmt sie sich viel Zeit. Darüber hinaus hat sie Hannes Entwicklungsschritte stets gewissenhaft und detailliert dokumentiert und uns mitgeteilt.

Die Kindertagespflege ist für Hannes und alle andere Kinder eine wundervolle Art der Kinderbetreuung unsere Kleinsten in einer familiären Gruppe wachsen zu lassen.

Wir bedanken uns ganz herzlich für ein Jahr liebevolle, lehrreiche, fröhliche und wertschätzende Betreuung von unserem kleinen Hannes.

Mit herzlichen Grüßen